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出 席 報 告

第 2244 回例会　　2023 年 4月17日（月）　晴れ一時雨

皆さん、こんばんは。今の季節、のどかで活発な活動がで
きる良い気候になってきました。先ずは、入澤夫人、磯川
夫人、米山奨学生の張付新様、ようこそお越し下さいまし
た。ゆっくりしていただきますようお願いいたします。さ
て、去る13日から15日の3日間、2日間の方もおられまし
たが、当クラブでは台湾の姉妹クラブ台北士林RCより創
立47周年記念式典への招待を受けましたので、会員14
名で行ってまいりました。事故もなく無事に帰ることが出
来て、心から安堵しております。あちら士林では盛大な歓
待を受けました。今日、その士林訪問報告会を後ほど予
定しています。尚、来年の士林RC創立48周年記念式典
は令和6年4月12日(金)に予定していると発表されまし
た。また、大勢で行けたら良いと思います。話は変わりま
すが寒川町野球協会学童部春季大会が3日間3週にわた
り開催されてきて、その決勝戦が昨日、16日に寒川エース
と寒川タイガースのチームにより行われ、寒川エースが優
勝致しまた。その決勝戦と表彰式に行ってきましたので
報告します。春季大会はJＸ金属杯争奪戦として行われま
した。秋は寒川ロータリークラブ杯争奪戦だそうです。表
彰でひとつ良い事と思ったのは、優勝チームの選手には
金メダルが、準優勝チームの選手には銀メダルが各選手
の首に掛けられ健闘が讃えられていました。子供達はほ
んとうに誇らしい気持ちになったと思います。JＸ金属で
すからメダルは専門だと思いますが。もう一つ案内です

が、4月23日(日)に2023年地区研修･協議会が平塚の東
海大学で開催されます。登録者は11名です。担当者の皆
様参加よろしくお願いいたします。集合時間は10時30分
で集合場所は金子建材土木㈱駐車場になりますので間
違えないようにお願いします。最後に、今日の例会が終り
ましたら、入澤会員ご夫妻と磯川会員ご夫妻の金婚式お
祝い会を開催致します。磯川様と入澤様の奥様にはお忙
しい中、夕刻にお越しいただき誠にありがとうございま
す。どうぞ皆様おめでたい席、盛会になりますようよろし
くお願いいたします。　
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同好会報告

2244回スマイルボックス
合計76,000円
◎石腰会長･小澤幹事
入澤会員ご夫妻、磯川会員ご夫妻、金婚式おめでとう
ございます。お祝い会担当、若菜委員長はじめとする
親睦委員会の皆様、よろしくお願いいたします。また、
張 付新さん、一年間よろしくお願いいたします。カウン
セラーの島村会員もよろしくお願いします。そして本日、
士林 RC 訪問報告を行っていただくにあたり、中野国際
奉仕委員長、よろしくお願いいたします。
◎磯川会員
本日は金婚式のお祝いをしていただきありがとうござ
います。50 年前の4月17日が結婚記念日で満 50 年目
に祝っていただき、良き日となり大変うれしく思ってい
ます。
◎入澤会員
金婚式のお祝いの席を作っていただきありがとうござ
います。
◎椎谷会員
1. 金婚式、入澤様・磯川様、おめでとうございます。
これからもよろしくお願いいたします。
2. 士林訪問の皆様、お世話様でした。
◎島村会員
初･台北、たくさんの感動をいただきました !!　これから
の活動に活かしていきたいです !!
◎下里会員
初めての台北、とても楽しく行ってまいりました。皆さ
ま、ありがとうございました。
◎青木、秋本、石塚、石丸、井上 (晋 )、井上 ( 稔 )、内野、
大澤、金子、菊地、椎野、茂内、清水、鈴木 ( 郁 )、高波、
中野、中村 ( 光 )、中村 ( 靖 )、二見、眞原、三澤、三留、
村松、森嶋、山本 ( 和 )、山本 ( 哲 )、若菜、各会員

その他受理

回 覧

週報受理

台北士林RC訪問報告

なし

なし

茂内クラブ管理運営委員

中野国際奉仕委員長
今回初めて台北士林 RC の創立記念式典に出席した方
から報告と感想を発表していただきます。
石腰会長

3 日間行かせていただきました。初めての参加でした
が大きな反省点は、会長になる前に一度でも参加して
おけば、この 3 日間心配し続けて過ごすことはなかっ
たものと思います。13 日の晩は姉妹クラブ歓迎会でし
た。士林 RC の姉妹クラブは日本からは寒川の他に大
阪・豊中南 RC、フィリピンの Kaolookan RC、韓国の
Yang san RC、友好クラブとして岩手・北上西 RC があ
ります。150-200名ほどだったでしょうか。会場の席は、
姉妹クラブの会長の皆さんにはメインの席が用意され
ていて、私もメイン席に案内されました。他の皆さん
とはポツンと離れて座り、私は日本語しかわからない
ので不安な時間を過ごし、荒海に放り出されたように
感じておりました。隣は豊中南 RC の長谷川会長でし
たが、ほぼ同じような状況の二人でした。2 日目の記
念式典は 400-500 名くらいの参列者で、こちらも同様
の席だったのですが前日とは違って隣には台北地区の
偉い方々が座られ、さらにまた孤独を感じて不安な時
間を過ごしました。お酒はたくさん進めてくれるのです
が、あまり酔うことはできませんでした。寒川 RC は紹
介も挨拶も一番目で、英語も台湾語もわからない中で、
いつ立っていいのか、いつ話し出していいのか、全く
わからず大反省しております。それでも皆さんのご協
力により、無事に 3 日間を過ごしてまいりました。姉
妹クラブ締結の調印式をしてまいりました。無事に済
ませ、調印証書を預かって参りました事を報告いたし
ます。また、大勢で行けたら良いと思います。皆様あ
りがとうございました。
島村会員
台湾初上陸してまいりました。大変盛大なパーティで
大歓迎を受けると話には聞いていましたが、想像を絶
する素晴らしいパーティで驚きました。もちろんお金も
いっぱいかかっているのでしょうが、とても心のこもっ
たおもてなしを受けてまいりました。同じことはできま
せんが、同じくらい心を込めて寒川の 50 周年でお迎え
しなければと心を新たにしております。
下里会員
実は私は 18 年前に、寒川のボーイスカウトとガールス
カウトの引率として 1 週間台北の各地でホームステイを
した経験があります。ですから 46 年ぶリの台北訪問
になります。なかなか士林の皆さんとお話しする機会
がなく、お土産も 20 個ほど持って行ったのに 5 個くら
いしか渡せませんでした。これからは積極的にご挨拶
をして仲良くなれるよう努力していきたいと思います。
本当に楽しい旅行だったのでこれから毎年行きたいと
思っています。
茂内会員
初台湾を体験してきました。式典の規模が大きく、ま
たとても派手でビックリしました。島村さんの出し物が
盛り上がっていたのを見て僕もとても楽しくなり、他の
国の姉妹クラブに突撃して出し物に参加させてもらった
りしました。ただ、言葉が通じればもっと親密になれた
のかなと思います。これから英語などを勉強して、5月
に、そして来年の士林 RC 訪問にたくさんお話しできる
ようになりたいです。式典の後には何人かで街へ出て、
あちらの文化を学び国際交流を図ってきました。楽しい



台湾の旅でした。
眞原会員
今回はいい経験をさせていただきました。皆さんにもい
ろいろお世話になりありがとうございました。今後の活
動に活かしていきたいと思います。
中野会員
私は 1 泊 2 日で参加しましたが、飛行機が遅れて着い
たらすぐに姉妹クラブ座談会でした。最初は台湾語、
そのあとに英語、日本語、韓国語、と通訳してくださっ
たのですが、やはり英語くらいはしゃべれないと冗談
も通じないとわかりました。アメリカンジョークが出て
もリアルタイムで笑えるのは村松エレクトくらいで、羨
ましかったです。来年に向けて駅前留学してみようかな
と思います。姉妹クラブ締結式を無事終えることがで
き、式典では実際何を話しているのかよくわからない
中でも山本副幹事はあちこちで名刺を配っていたのが
印象的でした。次回は自分もそうありたいと思いまし
た。寒川の出し物は島村さんのお陰でどこのクラブに
も大うけでした。寒川 RC をしっかりアピールできたと
思います。式典の音響にも驚かされました。寒川も追
いつけ追い越せで盛り上げていきたいです。士林 RC
の式典を会長になる前に何回か体験しておきたいと思
いました。
山本和好会員
4 年ぶりに行った台湾でした。日本には日本のやり方
があると思いますが、今回はケガもなく、台湾の方た
ちのパワーを感じてきました。
　
～：☆：～ *～：～：☆：～ *～：～：☆：～

磯川浩会員･和子様、入澤亮会員･早百合様
≪金婚式お祝い会≫
司会　若菜親睦活動委員長
開会挨拶　　　 石腰会長
花束贈呈　　 　石腰会長より
乾杯　　　　　 井上稔直前会長

＝＝＝　歓談　＝＝＝
金婚式ご夫妻スピーチ　
入澤会員ご夫妻･磯川会員ご夫妻

＝＝＝　歓談　＝＝＝

閉会挨拶　　　村松会長エレクト

4月16日（日）
寒川町野球協会学童部春季大会兼JX金属杯争奪戦閉会式
石腰会長出席


